

Bericht des Ligawartes

Ich bin seit fast einem Jahr im Amt und habe die letzte Saison so abgeschlossen, das keine sehr großen Beschwerden auf uns zukamen. Dieses Jahr habe ich mehr Zeit für die Einteilung der Ligen und den Spielplan. Bei mehr als 80 Mannschaften wird ja eine neue Liga geschaffen. Nach den gültigen Richtlinien habe ich dieses Jahr mehr darauf achten können das die Fahrten nicht mehr ganz soweit sind. Die Bereitschaft der Vereine einen Platz zur Verfügung zustellen scheint aus meiner Sicht nicht genügend dazu sein. Sollte es der Fall sein das alle Vereine wenigsten 5-6 Plätze stellen, würden die Spieltage auf mehreren Plätzen stattfinden und so die Kosten der Vereine noch mehr senken. Soviel zu den Vorbeitungen der Liga. Bei den Spielberichtsbögen könnte die Rückführung an mich einfacher gehen. Bitte schickt es an mich (Ligawart) und nicht an die Geschäftsstelle. So bekomme ich sie noch schneller ins Internet. Alle wollen ihren Tabellenstand so schnell wie möglich einsehen.

Beim ausfüllen der Ligaspielepläne solltet ihr doch ein bisschen Sorgfalt üben, denn im letzten Jahr hatten einige Mannschaften nicht alle Angaben getätigert.

Ich hoffe das es dieses Jahr besser klappt.

Euer Ligawart

Armand Pampovs